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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Criminalità d’importazione e flussi di clandestini in aumento: quali 
misure intende prendere il CdS? 
 
 
Sul Corriere del Ticino del 4 agosto u.s. il capo dell’Ufficio giuridico della Sezione dei permessi e 
dell’immigrazione avv. Giacomo Gemnetti si esprimeva sul “salto di qualità” compiuto dalla 
criminalità importata nel nostro Cantone da clandestini e richiedenti l’asilo. 
“Gli ultimi episodi criminosi - si legge nell’intervista citata - dimostrano un notevole salto di qualità. 
Ciò è dovuto in parte anche alla facilità di un ricambio relativo alle persone che vengono 
assicurate alla giustizia perché delinquono. Le loro posizioni sono subito rimpiazzate in quanto i 
flussi clandestini sono sempre più massicci. I nuovi arrivi vanno immediatamente a sostituire 
coloro che sono stati assicurati alla giustizia”. 
 
Interpellato sulle soluzioni da adottare per far fronte al fenomeno, il capo dell’Ufficio giuridico della 
Sezione dei permessi e dell’immigrazione rispondeva che “la tutela dell’ordine pubblico andrebbe 
rafforzata. Forse bisognerebbe individuare un nuovo approccio da parte delle forze dell’ordine (…) 
magari impiegando mezzi maggiori e individuando nuove strategie”. 
Nella stessa intervista veniva parimenti rilevato l’aumento delle domande d’asilo. 
 
Le dichiarazioni del capo dell’Ufficio giuridico della Sezione dei permessi e dell’immigrazione non 
fanno dunque che confermare - da parte di fonte non sospetta di fomentare allarmismi - le serie 
preoccupazioni relative alla criminalità legata ai flussi di immigrati clandestini. Flussi che, come 
precisa il funzionario dirigente del DI, sono “sempre più massicci”. 
 
Si chiede pertanto al Consiglio di Stato: 

- Il CdS condivide le preoccupazioni circa il “salto di qualità” compiuto dalla criminalità da parte di 
sedicenti richiedenti l’asilo? 

- Il CdS conferma che “i flussi di clandestini si fanno sempre più massicci”? 

- Il CdS conferma le preoccupazioni circa la “facilità del ricambio delle persone che vengono 
assicurate alla giustizia”? 

- Quali misure intende prendere il CdS per contrastare tali preoccupanti fenomeni (denunciati da 
un funzionario dirigente del Dipartimento delle Istituzioni, quindi da fonte non sospetta di 
fomentare allarmismi)? 

- È intenzione del CdS “individuare un nuovo approccio da parte delle forze dell’ordine”? 

- È intenzione del CdS impiegare mezzi maggiori per combattere i fenomeni criminosi provocati 
da sedicenti richiedenti l’asilo? 
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